

Ing. Gerhard Hadinger

Initiative Steinhof - Verein zum Erhalt des Otto-Wagner-Areals am Steinhof



Initiative Steinhof

Obertal 7

Schwarzenbach/Pielach

3 2 1 2 A u s t r i a

Tel.: +43/2724/77063

Mobil:+43/664/414 50 30

Ing. Gerhard Hadinger A-3212, Schwarzenbach/Pielach, Obertal 7

Herrn Stadtrat Dr. Markus Wölbitsch und
Frau LAbg. GR DIⁱⁿ Elisabeth Olischar
ÖVP-Klub im Rathaus
Lichtenfelsgasse 7
1010 Wien

14. Sept. 2018

Otto-Wagner-Kirche „Am Steinhof“ – ein potentielles UNESCO-Welterbe

Sehr geehrter Herr Doktor Wölbitsch!
Sehr geehrte Frau Diplom-Ingenieurin Olischar!

Wir beziehen uns auf unsere Besprechung vom 6. September d.J. betreffend Otto-Wagner-Spital „Am Steinhof“ als potentielles UNESCO-Welterbe.

Aufgrund der fortschreitenden Verbauung des Ostareals wurde vorgeschlagen, nun allein die Otto-Wagner-Jugendstilkirche „Hl. Leopold“ als UNESCO-Welterbe mit dem umgebenden Spitalsareal samt Steinhofmauer zu nominieren.

In diesem Zusammenhang haben Sie eine diesbezügliche Studie angesprochen und wir erlauben uns, Ihnen den diesbezüglichen Kostenvoranschlag von Herrn DI Christian Schubböck zu übermitteln.

Es trifft sich gut, dass Herr Mag. Gernot Blümel sowohl ÖVP-Wien-Landesparteiobmann als auch Kulturminister der Republik Österreich ist; daher könnte die Auftragserteilung an Herrn DI Schubböck, Alliance For Nature, von der ÖVP Wien und/oder vom Kulturministerium erfolgen.

Kulturminister Mag. Blümel hat ja im Laufe dieses Jahres mehrmals angekündigt, sich für das Otto-Wagner-Spital als UNESCO-Welterbe einzusetzen. Eine Auftragserteilung im Otto-Wagner-Gedenkjahr wäre ein deutliches Signal, dass er seinen Worten nun auch Taten folgen lässt.

Wir erwarten mit Interesse Ihre geschätzte Mitteilung und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Carola Röhrich
Obfrau Verein Initiative Steinhof

Ing. Gerhard Hadinger
Obmann Verein Initiative Steinhof

Beilage: Kostenvoranschlag